


# Prioridad Nombre del proyecto Alcance Estatus Actual
Actividades a realizar: Semana 28 Agosto al 02 de 

septiembre
Avance %

Actividades a realizar: Semana 05 al 09 

Septiembre 
Comentario/Alertas

1 Alta 

Convenio Interconstitucional de Donación de Insumos, 

Materiales, Equipamiento Clínico, Instrumental, Aparatos 

para Movilidad, Equipos Médicos y de Oficina, entre la 

Secretaría de Estado en el Despacho de Salud y Global 

Links para ser asignados en la red del Sistema Nacional 

de Salud por la Secretaria de Estado en el Despacho de 

Salud. 

Coordinacion del proyecto, 

Gestion, Distribucion y 

Recepcion de Equipo. 

Estatus General: En proceso  firma de convenio por parte del Despacho de Salud.

Ya se dictaminó que existe disponibilidad financiera a traves de Oficio N.2421-2022-

GA.

Se envio Dictamen Legal   a la Dra. Nerza Paz SUB-SECRETARIA DE REDES INTEGRADAS 

DE SERVICIOS DE SALUD , Oficio No. 763-2022 UAL fecha 03 de agosto 2022.

1.La Dra Nerza Paz  debe remitir la documentacion al Secretario 

de Estado en el despacho de Salud Dr. José Manuel Matheu con 

toda correspondiente para la firma del convenio a tráves del 

OFICIO No. 1322-2022-SSRISS con fecha 08 de agosto 2022.

2.Darle seguimiento a la firma del convenio entre el Despacho 

de SESAL y  GLOBAL LINK

El jueves 8 de septiembre se envio por 

correo a la tecnico TRAMITES LEGALES  

RICCI SUAZO  el Borrador del convenio que 

ya se habia firmado  por parte del ministro 

en un borrador sin cambiar fechas, se 

actualizo las fechas y se envio al Secretario 

General para su firma el dia viernes 9 de 

septiembre 2022. 

Se debe solicitar nuevamente la firma del convenio por parte del 

señor Secretariao de estado en el despacho de Salud DEBIDO A 

SU RETRASO DE 5 MESES DESDE QUE SE ORIGINO LA SOLICITUD.

2 Alta 
Programa de Mejora de la Gestión y Calidad de los 

Servicios de Salud Materno Neonatal 4619/BL-HO

Revision y aprobacion del 

Diseño y Supervisión de las 

Obras en el Hospital Regional de 

Occidente; Hospital Roberto 

Suazo Córdova; Hospital San 

Francisco; Hospital Santa Teresa 

y Hospital Escuela.

Inspeccion de los avneces de 

obras y aprobacion de 

estimaciones segun cronograma 

Proceso Iniciado, actualmente está en revisión de cada uno de los 

productos(cronograma de trabajo) que corresponden a la Etapa de diseño  para 

cada uno de los hospitales, de acuerdo al tiempo establecido en el contrato.

1. Se finalizo la revision de  cronograma de trabajo de la firma 

contratada  (TASH) por el diseno  de (5 Hospitales) y se 

enviaron observaciones, se espera recibir el cronograma final, 

para su aprobacion  el dia 29 de agosto 2022.

1.Se revisò y aprobò el primer producto de la 

firma TASH, siendo el plan de trabajo para el 

disneno de las obras de los 5 hospitales

2.Se envio N. 476-UTGP-2022  a DGRISS para la 

aprobaciòn del  primer producto y ser remitido 

AEPAS para los tramites administrativos 

correspondientes de pago.

Si la DGRISS no remite el Oficio N.476-UTGP-2022 a EAPAS-H  

no se podrá avanzar con el cronograma de trabajo ya 

aprobado.

3 Alta 
Almacenes Biologicos

Regreso a Clases con una Mejor Lógistica de Vacunación

Formulación total del proyecto:

Elaboración de Planos

Elaboración de Presupuesto

En proceso de  formulación, esperando ser entregado el 12 de septiembre 2022.

A la espera de contratacion de 3 RRHH (Ing electrico, Ing Civil y Arquitecto)que 

apoyaran con la supervision del proyecto y otras funciones de UTGP.

1. Se finalizó  los planos de obra civil del Almacénn biologico 

ubicado en la Region de Santa Barbara

2.Se inició  la elaboración de presupuesto de la Region de Santa 

Barbara el cual debe ser  presentado el 12 de septiembre 2022 .

 

3.-Se inició el  proceso de concurso para la contratación de los 

consultores.

Se tiene planificado para el 12/09/2022 

entregar a la Jefatura de UTGP: Juego de 

planos, cantidades de obras civil y 

electrico, fichas de costos civil y 

electrico,presupuesto de las actividades y 

especificaciones tecnicas para la 

construccion de almacen biologico en la 

ciudad de la Paz y Santa Barbara

4 Alta Fase 2: Neumologia Pediatrica

Formulación total del proyecto:

Elaboración de Planos

Elaboración de Presupuesto

Inspección de sitio una vez 

dada la orden de inicio para su 

construcción.

No iniciado.

Actualmente se cuenta con los planos de referencia de la sala 

de Neumología Pediatrica de la I etapa, en reunión sostenida el 

dia 31 de agosto se comprometío el Hospital a  compartir los 

planos y el hospital contratará a un ingeniero civil para realizar 

el presupuesto.

5 Alta 
Laboratorio Nacional

Obras de Contraparte

Formulación total del proyecto:

Elaboración de Planos

Elaboración de Presupuesto

Inspección de sitio una vez 

dada la orden de inicio para su 

construcción.

Se entregaron en el 2021  planos y presupuesto de caseta para generador , 

especifiacciones tecnicas del generador electrico y transfer automatico, 

elaboracion de presupuesto y especifiacciones tecnicas del muro perimetral.

El 5 de septiembre se iniciara con la parte del equipamiento.

se debe definir quien sera la unidad ejecutora para las obras de contraparte.

Actualmente se esta gestionando solicitar financiamiento adicional por parte de 

JICA y el Ministerio de Relaciones Exteriores y se requiere nota de solicitud firmada 

por el Dr. José Matheu, Secretario en el Despacho de Salud.

1. Se  recibió comunicación pora parte de JICA consultando si 

existe la posibilidad  de reducir el alcalce del proyecto. o si 

aumentar el presupuesto de contraparte para realizar el 

proyecto ya aprobado según el convenio.

2. El  25 de agosto se envió por parte del Jefe de UTGP las 

consultas recibidas  a la Subsecretaría de Proyectos e Inversion 

respecto a si existe la posibilidad de reducir el edificio o 

aumentar el presupuesto el dia 25 de agosto 2022,  con esto se 

requiere se defina el alcance del proyecto, ya que JICA requiere 

conocer el presupuesto para la construcción del edificio donde 

funcionará el laboratorio lo antes posible.

1.En fecha 4 de Septiembre del 2022, se 

recibio comunicación a traves de correo 

electronico por parte de JICA solicitando 

una carta del Secretario de Estado en el 

Despacho de Salud solicitando fondos 

adicionales para la construccion del 

edificio del Laboratorio.

Se solicita a la Sub Secretaria de Proyectos e Inversiones 

gestionar proceso de firma de Nota de Solicitud de Fondos 

Adicionales por parte del Dr. José Matheu, Secretario en el 

Despacho de Salud, en el formato sugerido por JICA. 

6 Alta 
Diseño y licitación para la construcción del Hospital de 

Roatán 

Inspección de equipo y obra 

civil.

Se finalizaron los TdR y se deberán compartir con AEPAS-H /BID/TASH para que TASH 

prepare su oferta y puedan ser incluidos en el contrato actual con el proyecto 1195 

. 

1. Esta en proceso de reformulación del perfil del proyecto para 

SEFIN (se atendieron observaciones de SEFIN, UPEG y UTGP) 

para el viernes 2 de Septiembre 2022.

2. Revision  de elaboración de los TDRs del diseño y supervision 

del nuevo Hospital Basico Roatan. para ser entregados el 2 de 

septiembre 2022.

1. Se finalizò la formulacion del perfil en 

conjunto con UPEG .                           

2.Pendiente la aprobacion de SEFIN y SESAL                                                         

3.Se finalizò los TdR para el diseño y 

supervision del Hospial basico de Roatan y 

se remitio a las Subsecretarias de la SESAL y 

ser remitidos a AEPAS.

7 Alta Obras de preinstalación en Salas de Rayos X en INCP

Formulación total del proyecto:

Elaboración de Planos

Elaboración de Presupuesto

En proceso de formulación de proyecto

1.Actualmente se cuenta con el levantamiento  2.Trabajando 

en los planos para la readecuación de espacios.
1. Se esta trabajando en los planos para la 

readecuación de espacios se entregara el 

viernes 16 de sep 2022 

8 Alta 
EL PROYECTO “IMPLEMENTACIÓN Y FORTALECIMIENTO DEL 

SISTEMA INTEGRADO DE INFORMACIÓN EN SALUD (SIIS) EN 

EL CORREDOR SECO PRIORIZADO” EUROSAN BUDGET

Ejecución Financiera 

Detenido debido a que no se han autorizado los usuarios por parte Banco central y 

tampoco se ha hecho la devoluvion de los  fondos sujetos de embargo 

equivalentes a L. 18,832,351.17.

1.Se remitio al Banco Central los designados para el registro de 

firmas de la cuenta del programa a traves de la Secretario de 

Estado en los Despacho de Salud a traves de oficio el 10 de 

agosto 2022, se espera recibir respuesta del banco para 

registrar las firmas. 

2. Se solicitó a traves de la Subsecretaria de Proyectos via Oficio 

264-SSPI-2022 el 22 de agosto 2022 al Despacho Ministerial  

donde solicita que se gestione a través de la Gerencia 

Administrativa la devolución de los fondos que fueron objeto de 

embargos a la SESAL por un monto de L. 18,832,351.17.

1.La Licda Darisel Reyes informó que se 

sostuvo reunion con autoridades de 

secretaria general para acelerar el 

proceso de devolucion de fondos y la 

Licda dara seguimieto al oficio N.2286-SG-

2022 del 7/07/2022 sobre dictamen de 

adquision de equipo antropometrico 

Acelerar la elaboracióonde dictamén legal en Secretaría 

General para que la Gerencia Administrativa haga 

devolución de fondos embargados a la cuenta de EUROSAN 

BUDGET

9 MEDIA-ALTA 
MEJORAR LA CALIDAD DE LOS DATOS EN UN 100% EN LOS 

HOSPÍTALES DE SAN LORENZO Y PUERTO CÓRTES.
Ejecución Financiera 

Detenido. - Se realizó reunión para socializar el estatus del proyecto y definir 

actividades previa a la ejecucion presupuestaria. 

El sistema informatico propuesto por Taiwán no cumple los requerimientos para 

cubrir las necesidades del Sistema de Salud Nacional, por lo que se espera esta a la 

espera de una nueva propuesta durante la tercer semana de Septiembre del 2022, 

segun lo expresado por el Lic. Cesar Gonzalez Director de UGI. 

Es necesario definir por parte del Dr. José Matheu, Ministro de Salud, en que 

Hospitales se desarrollará el proyecto ya que inicialmente se incluyo Hospital de San 

Lorenzo y Hospital Puerto Cortés, sin embargo a la capacitación en Taiwán asistio el 

personal del Hospital Gabriela Alvarado y Hospital Puerto Cortés. 

1. Se realizò Actualización del POA 2023 y fue cargado al SNIPH 1. Se realizó reunión el día Jueves 

08/09/2022  a fin de conocer estatus del 

proyecto e iniciar con las actividades de 

actualización de documentos previo a la 

Ejecución Financiera. 

2. El Lic. Cesar Gonzalez Director de UGI, 

informó que se llevo a cabo la gira de 

Capacitación a Taiwán en el mes de 

Agosto 2022, sin embargo no se puede dar 

seguimiento a la realización de los Talleres 

de Socialización del Sistema ya que el 

Sistema informatico no reune los 

requerimientos según las Necesidades 

Actuales del Sistema de Salud Nacional, 

por lo que se espera una propuesta 

mejorada del Sistema informatico la tercer 

semana de Septiembre del 2022.  

3. Se informó por parte del Director de la 

UGI que el personal que asistió a la 

capacitación en Taiwán fueron el Hosptial 

Gabriela Alvarado y Hospital Puerto Cortés, 

es necesario definir si se excluye el Hospital 

de San Lorenzo, ya que en los documentos 

iniciales del Proyecto se habia 

considerado. 

Actualización de cartera de proyectos al 09 de septimbre del 2022



10 MEDIA-ALTA 
Equipamiento, infraestructura y otras mejoras del Hospital 

Mario Catarino Rivas

Formulación total del proyecto:

Elaboración de Planos

Elaboración de Presupuesto

Inspección

Iniciado con el envio del informe de las necesidades de remodelacion y 

equipamiento de todo el Hospital.

En espera de asignación de fondos SEFIN

En espera definicion de la Unidad Ejecutora y firma de contrato o convenio

Aun no se autorizado iniciar el componente Infraestructura por lo tanto no se ha 

asignado tecnico responsable en Infraestructura.

1.Se realiza programación de actividades para la verificación de 

equipo medico solicitado por autoridades del Hospital Mario 

Catarino Rivas.   

 2.EL 1/09/2022 se  programó  reunion virtual con UPEG, UTGP 

y autoridades del Hosp. Mario Catarino Rivas que se llevaria a 

cabo el dia Viernes 09 de septiembre para discutir el informe y 

avances sobre el proceso del proyecto y validacion de 

necesidades prioridad de equipamiento

1.Se llevó acabo reunión programada  el 

viernes 9/09/2022 

2. Se programara una gira tecnica en 

fechas del 19 al 23 de Septiembre para 

realizar un levantamiento de las obras a 

realizar asi como un diagnostico del 

equipo.

11 MEDIA-ALTA 
Adquisición, instalación y mantenimiento de acelerador 

lineal para tratamiento de pacientes oncológicos en el 

Hospital San Felipe

Supervision En proceso de busqueda de especificaciones tecnicas 

Se reunió el equipo de la SESAL y el Hospital San Felipe se 

definiò:

1.Compartir planos y presupusto de nuevpos quirofanos 

realizados por alumnos de Jose Cecilio del Valle.

2.Se enviarà etiqueta de la bomba de cobalto que se desea 

retirar.

3.Solicitud a JICA del documento de comprobante e entrega y 

condiciones de la bomba de cobalto para validar que se negociò 

con JICA y el proveedor en el año 2000.

4.Solicitud de información del LINAC especificando que desea 

donar por parte de la donacion del niño con Cancer con el 

objetivo de verificar especificaciones tecnicas del equipo 

,capacitaciòn,mantenimiento e instalaciòn. 

1. Se recibio el documento de comprobante de 

entrega de la bomba de cobalto por parte de 

JICA.                                                

2.Se remitio al equipo de Hosp San Felipe 

recordatorio de compromiso de la reunion 

anterior y se consultara el viernes  9/9/2022 de 

dicho compromiso 

13 MEDIA
Construcción de Casetas para Deposito de Desechos 

Hospitalarios

Conducción de 12 casetas para 

deposito de desechos y una 

caseta para la planta de 

tratamiento en el HEU.

Seguimiento y cumplimiento de 

contrato.

Inspeción de las 12 casetas a 

construir

Validar y aporbar estimaciones 

de obra y ordenes de cambio.

En proceso :Planta de Tratamiento Hospital Escuela según confimacion del Hospital , 

fue liberado el Almacen de Medicamentos .

1. Se tiene planificado dar orden de inicio para el Hospital de 

Manuel de Jesus Subirana el Progreso Caseta de Hospital 

Escuela y Puerto Cortes el 29 de Agosto del 2022.                                     

2.Finalizada obra civil de hospital de Tocoa y pendiente por 

realizar los acabados.                                                                                                                                        

3.Se pretente que en la segunda semana de Septiembre se 

inicie con la planta de tratamiento de Hospital Escuela.

1. Se Realizò Gira por parte personal de 

UTGP del 05 al 09 de Sept 2022 con el 

proposito de Visita tecnica de Inspeccion 

para corroborar avances del proyecto  

`Construccion de Casetas de desechos 

Hospitalarios`  en las ciudades de La 

Esperanza ,Gracias  y Santa Rosa de 

Copan.                                                

2 .Realizar mediciones de avance de obra 

por cada actividad contratada a los 

Hospitales : Enrique Aguilar Cerrato ,Hosp 

Juan Manuel Galvez y Hosp de Occidente.                                                  

3.Realizar planos de avance real a los 

Hospitales : Enrique Aguilar Cerrato, Hosp 

Juan Manuel Galvez y Hosp de Occidente.                                           

4.Contabilizar y hacer observaciones a la 

empresa si fuese necesario sobre uso de 

materiales y ejecucion de actividades  a 

los Hospitales :Enrique Aguilar Cerrato,Hosp 

Juan Manuel Galvez y Hosp de Occidente.                                                          

5.Se pretente que en la segunda semana 

de Septiembre se inicie con la planta de 

tratamiento de Hospital Escuela.

14 MEDIA
Construccion de la sala de Gineco-obstetricia del CIS de 

Talanga.
Inspección de obra.

actualmente se tiene que terminar toda la obra gris.

Se realizo Inspección el dia jueves 25 de agosto 2022 

encontrandose que para el tema electrico se debe solicitar el 

pago por instalacion de KVA a instalar y 5% de calidad de mano 

de obra a la ENEE, para la aprobacion de diseño. La Fundacion 

Perla de Honduras ONG, ejecutora del Proyecto requiere saber 

quien sera el responsable de realizar estos pagos ya que no 

forman parte del contrato y para hacer el tremite se debe 

presentar tener la escritura publica del terreno, los fondos para 

pagar y a nombre de quien quedara registrado el medidor.

1.Se identificaron observaciones las cuales 

fueron notificadas   a la Fundación el 

06/09/2022 mediante correo eletronico.

Para el funcionamiento de la Gineco-Obstetricia se debe 

gestionar el pago de los KVA para esto la ENEE necesita 

primero aprobar el diseno electrico acompañado de la 

escritura del terreno, una vez aprobado es necesario realizar 

el pago de los KVA para lo cual se debe identificar los fondos 

para pagar la acometida a la ENEE.

Por parte de UTGP se menciona que el pago debe de 

realizarse por medio de la entidad ejecutora del proyecto.

15 MEDIA
Diseño de Caseta de generador eléctrico, Region de 

Francisco Morazan

Formulación total del proyecto:

Elaboración de Planos

Elaboración de Presupuesto

Inspección de sitio una vez 

dada la orden de inicio para su 

construcción.

No Iniciado

Actualmente se ha priorizado la formulación de los almacenes 

biologicos. 1.Actualmente se ha detenido su 

formulacion ya que se ha priorizado la 

formulación completa del proyecto de 

construccion de los almacenes biologicos 

en las regiones de La Paz y Santa Barbara.

16 MEDIA
Construcción de Salas Covid-19

Hospital Manuel de Jesus Subirana en Yoro y Hospital Tela 

Integrado en Tela,Atlántida

Inspección de Sitio

Revisión de TDR para firma de 

diseño

En Proceso. Se finalizò la revisiòn  de Términos de Referencia para firma de diseño 

para la parte civil , se encuentra pendiente la revision de los TdR de la parte 

electrica la cual no se ha concluido debido a que se le ha dado prioridad  a la 

formulacion de los Almacenes Biologicos .

1. Se finalizò la revisión de Términos de Referencia para firma 

de diseño en la parte civil se espera concluir con la actividad el 

06/09/22.

2. la revision de Ttérminos de Referencia de  la parte eléctrica 

aún no inician por el cumplimiento de la asignación almacenes 

biólogicos. 

1.En proceso de revision del documento de 

terminos de referencia parte electrica para 

la construccion, sin embargo se encuentra 

detenido su revision ya que se  ha 

priorizado la formulación completa del 

proyecto de construccion de los 

almacenes biologicos en las regiones de 

La Paz y Santa Barbara.

17 MEDIA
Construcción de la Sala de Hospitalización Pediátrica 

Hospital Básico de Puerto Cortés

Inspección de obra

Aprobación de estimaciones

Emitir Certificaciones de obra

Detenido. se realizaron 2 certificaciones de avance de obra requeridas para el 

desembolso del PANI a la Fundación Manos transformando el Puerto, fondos 

destinados para la ejecución del Proyecto.

Existen dificultades con el ultimo desembolso de PANI a FUMATREP. en fecha 

02/09/2022 se solicito a FUMATREP mediante OFICIO 460-UTGP-2022 información 

sobre avance del proceso de desembolso por parte del PANI, manifestando 

FUMATREP mediante correo electronico de fecha 06/09/2022 que se han 

apersonado a las oficinas del PANI y no les han recibido, por lo que no han logrado 

concretar cita con la Directora Ejecutiva PANI, Abg. Ana Julia Arana.

1. Se realizó certificación de obra #2 el 16/06/2022, la cual era 

requerida para desembolsos del PANI a la Fundación Manos 

Transformando El Puerto (FUMATREP), el proyecto no ha 

concluido, los trabajos pendientes se realizarán con fondos 

propios de Fumatrep y se desconoce si requerira certificación 

de avance de obra. 

1. Se realizò certificación de obra #2 el 

16/06/2022, la cual era requerida para 

desembolsos del PANI a la Fundación 

Manos Transformando El Puerto 

(FUMATREP), el proyecto no ha concluido, 

los trabajos pendientes se realizarán con 

fondos propios de Fumatrep y se 

desconoce si requerira certificación de 

avance de obra. 

La empresa constructora no recibido pago por parte del PANI 

por lo que el proyecto lleva detenido por mas de 3 meses y el 

costo de los materiales han aumentado y los materiales 

comprado y resguardados en el lugar de construccion 

pueden ser robados.

Por parte de UTGP se recomienda que las Autoridades de 

Salud puedan presionar para agilizar los pagos a la empresa 

y finalizar la construccion ya que este proyecto vendra a 

beneficiar a la poblacion de Puerto Cortes.

18 MEDIA
Funcionamiento de la red de frío para alimentación en el 

Instituto Nacional Cardio Pulmonar (INCP)

Seguimiento e

Inspección

Se ha solicitado en reunión del 31 de agosto el reporte técnico y presupuesto de 

reparación de los equipos de la cadena fría que están fuera de servicio. 

Actualmente 5 equipos dañados.

En espera de información por parte del INCP En espera de información por parte del INCP

19 MEDIA Sustitución de Subestación BMQ Hospital Escuela 

Formulación total del proyecto:

Elaboración de Planos, 

cantidades de obra y 

Elaboración de Presupuesto de 

base y especificaciones 

tecnicas

Actualmente se ha realizado un avance en la formulación de la parte electrica, 

pendiente de realizar la parte civil.

1.Se realizò comunicacion con el coordinador  del proyecto por 

parte de  Gesalud quien manifiesto que el proyecto esta en 

formulacion y que el Hosp Escuela no ha tomado desiciones 

2.No se realizò ninguna actividad , ya que no hay tècnico 

asignado para la elaboraciòn de planos y presupuesto .

1.Se ha priorizado la formulación del 

proyecto Almacenes Biologicos  y se 

enviara un oficio A gesalud  solicitando la 

prioridad  del proyecto al HEU.

20 MEDIA-BAJA Diseño de  un Centro de Estabilización de Emergencia CEE
Etapa 1: Formulación de planos 

y presupuesto

se encuentra en etapa de rediseño debido a que el primer nivel de atencion emitio 

opinion tecnica con respecto a la propuesta de diseño presentada  no cubria   la 

necesidad de un centro de estabilizacion de emergencia..

1. Se reunio el 12 agosto 2022 el tecnico asignado con la 

Subsecretaria de proyectos donde se dio la instrucción de 

elaborar nueva propuesta a mas tardar el 9 de septiembre 

2022. 
1.Se estan programando reuniones para 

definicion de proyectos                                                    

2.No se avanzo en el diseño de nueva 

propuesta ya que el Tècnico asignado se 

encuentra de gira en el proyecto de 

Casetas de Desechos Solidos 

El Señor Ministro ha priorizado en medios de comunicaicón 

este proyecto, pero aún no se ha materializado la 

formulación del mismo



21 MEDIA-BAJA Gamma Camara (Medicina Nuclear) 

Seguimiento e

Inspección para finalización de 

Proyecto

En proceso de que se concluyan  las actividades complementarias por parte del 

Hospital de lo contrario no se pude  instalar el equipo de la Gamma Camara 

1.Se supervisó las tareas pendientes de sistema electrico del 

aire acondicionado de la sala Gamma Camara , se instalo el 

cableado del generador al panel                                                                                   

2.Se revisó documentacion de la compra de la UPS del equipo 

quedando pendiente el documento que determina la fecha de 

entrega.                                                                                     3.Se 

gestiono solicitud de adquision de rediofarmacos en el Hospital 

San felipe                                                                       4.Se 

gestionara  solicitud de donacion o de compra de cantidad de 

radiofarmacos  para prueba de la Gamma Camara  con el centro 

de cancer Enma Romero Callejas atraves de la Subsecretaria de 

Proyectos .       5.Definicion d e Requerimiento para importacion 

de radiofarmacos                                                                             6.A 

travês de Cancilleria se consultara la propuesta formal de 

SIEMENS para la visita de instalacion .7.Se recomendo la 

adquision de Humidificacodores para la sala del equipo .

1.Se hara comunicaciòn con el equipo de 

San Felipe para verificar avances de los 

compromisos y se programara reunion de 

supervision .

22 BAJA
Mejoramiento de la Gestión de Residuos Infecciosos en 

Honduras /Hospital Escuela

Seguimiento e

Inspección

Fase de inicio que  en la ultima   semana de septiembre  de respuesta JICA en lo 

referente al tratamiento de  residuos Hospitalarios infecciosos que se haràn en 11 

Hospitales y 3 comunidades. 

1.Se pretende que que  en la segunda semana de septiembre  

de respuesta JICA en lo referente al tratamiento de  residuos 

Hospitalarios infecciosos que se haràn en 11 Hospitales y 3 

comunidades. 

1.Se pretende que  en la ultima   semana 

de Septiembre 2022  de respuesta JICA en 

lo referente al tratamiento de  residuos 

Hospitalarios infecciosos que se haràn en 

11 Hospitales y 3 comunidades. 

23 BAJA
Ampliación y mejoras al Centro Integral de Salud (CIS) 3 

de Mayo

Etapa 1: Formulación de planos 

y presupuesto

Detenido

Se encuentran en proceso de rediseño arquitectónico y estructural en el cual ya se 

ha determinado el diseño de ampliación de losa para el segundo nivel y elementos 

de demolición. 

1. Obtener aprobación de la nueva propuesta arquitectónica 

por parte de las autoridades del Centro de Salud. 

2. Desarrollar el diseño total de las obras identificadas.                                                                         

3. Rediseño Estructural finalizado 1.El Tecnico asignado se encuentra de 

vacaciones se incorporará el 20/9/2022

24 BAJA
Análisis y elaboración de presupuesto para reparacion 

Area monitoreo, Oficinas y Salón de Reuniones UTGP 

Etapa 1: Formulación de planos 

y presupuesto

Finalizado, se realizo la formulación del proyecto del area Area monitoreo, Oficinas 

y Salón de Reuniones UTGP 

1. Se realizaròn  planos y presupuestos de la ampliacion de las 

oficinas de UTGP, los cuales fueron asignados  al Arq Leopoldo 

Palma según Memorandum No. 086-AI-UTGP-2022 por la 

Coordinadora de infraestructura.                                        2.Se  

entregaron los  planos y presupuesto de la remodelacion de 

Oficinas de UTGP , mediante Memorandum N.118-AI-UTGP-

2022  a la coordinadora de Infraestructura Arq.Daniela Godoy .                                                                

2.Se remitió documentacion correspondiente a la Dra. Suani 

Montalvan Subsecretaria de Proyectos mediante oficio No.365-

UTGP-2022 con fecha 03 de Agosto 2022 sobre la ampliacion y 

remodelacion de las oficinas de la Unidad Tecnica de gestion de 

Proyectos .                                                        3.Se envio Oficio No. 

215-SSPI-2022 al señor ministro Dr.Matheu  para la 

autorizacion  de utilizar el espacio del salon que antes ocupaba 

el programa Activate. 

No hay actividades debido al 

cumplimiento del alcance de UTGP con el 

proyecto.

1.Se deberá identificar los fondos para el proyecto y

2.Realizar los Terminos de referencia para la licitación del 

proyecto.

25 BAJA
Implementación de Oficinas Sanitarias Internacionales en 

diferentes puntos fronterizos

Etapa 1: Formulación de planos 

y presupuesto
Detenido : La unidad de Vigilancia no ha definido la gestion a seguir 

1.Se realizò comunicación con la Dra. Sandra Villalvir de la UVS 

representante en la mesa de migracion quien manifesto que ya 

se habian instalado las OSI  en algunas entradas fronterizas 

pero faltan otros terrenos por identificar para retomar el 

proyecto .
1.No han tomado desiciones la UVS

26 BAJA
Levantamiento de necesidades y formulación del 

proyecto de del area de  Secretaría General de SESAL

Etapa 1: Formulación de planos 

y presupuesto
Finalizado, se realizo la formulación del proyecto del area de Secretaria General.

1. Se realizaron  planos y presupuesto, los cuales fueron 

remitidos según Memorandum No. 105-AI-UTGP-2022 en 

respuesta al Memo No. 046-AI-UTGP-2022 a la Coordinadora 

de infraestructura Arq Danielda Godoy .

2.Se envio oficio No.289-UTGP-2022de fecha 11 de Julio  2022 

remitiendo la propuesta de diseño de adecuacion de espacios 

para las oficinas de Secretaria General al abogado Alan Pineda 

/secretario general Sesal para revision y aprobacion de las 

plantas de distribucion (area de acuerdos ,recepcion de 

documentos y asesoria legal ) 3..Actualmente la Secretaria 

General via teléfono solicitó cambios al diseño los cuales seran 

realizados en la brevedad posible.

Se está preparando nueva propuesta de 

diseño.

27 BAJA
Mejoras en clinica Odontología, techado de área para 

sala de espera y sustitución de cubierta de techo CIS 

Carrizal 

Etapa 1: Formulación de planos 

y presupuesto
En proceso: Cambios de diseños 

1.El Tècnico asignado se encuentra de vacaciones y laborarà la 

nueva propuesta de diseño y lo finalizara el 23 de sep  2022 
En espera de entrega de nuevos planos

28 BAJA
Readecuación de la Sala  de Neumología Pediátrica del 

Instituto Nacional Cardiopulmonar

Inspección de obra y revision de  

estimaciones para visto bueno.

Por terminar, actualmente se esta en revision la estimasion No. 4 , se le dio visto 

bueno a la estimasion 1, 2 y 3, y a la orden de cambio.

Proyecto tiene que estar terminado el 31 de Agosto 2022 según adenda sin 

embargo se ha aprobado una extensión de tiempo por lo que se esta a la espera 

de la nueva fecha.

Se envio correo solicitando reviision de 4ta estimacion 

esperando según tecnico cumplir para el martes 30 de agosto 

2022 la entrega.

Se recomienda no ejecutar el ultimo pago mientras no este 

recepcionado el proyecto segun contrato.

1. El 07/09/2022 se realizo visita de 

inspección al proyecto, se realizaron 

observaciones, se espera que la obra se 

entrega el 12/09/2022, si embargo según la 

inspección realizada no se logrará cumplir 

con esta fecha. 

Se recomienda no ejecutar el último pago 

mientras no este recepcionado el proyecto 

segun contrato.

29 BAJA
Reparaciones varias en Laboratorio Clínico, lavandería, 

Caseta para Generador y Mejoras del Sistema eléctrico 

Hospital Puerto Lempira.

Etapa 1: Formulación de planos 

y presupuesto

En proceso : Se concluyo  la elaboración de planos y presupuesto correspondiente 

al proyecto del Laboratorio las cuales serán remitidas a las autoridades del Hospital 

Puerto Lempira el lunes 12/09/2022 mediante correo electronico. 

Actualmente se esta trabajando en la elaboración del presupuesto del equipo 

medico requerido 

Con la remisión de la formulación del Proyecto de  Laboratorio se completa la 

formulación de los proyectos correspondientes al Hospital Puerto Lempira 

(Laboratorio Clinico, Lavanderia, Caseta para Generador), para la parte 

complementaria de las mejoras del Sistema Electrico las Autoridades del Hospital se 

comprometieron a contratar un Ingeniero Electrico. 

1. Se inicio elaboración de informe de equipamiento que será 

considerado cuando haya financiamiento, no se concluyo 

debido a que se dio prioridad al equipamiento de otros 

Hospitales como ser:(San Felipe, Torax, San Francisco, San 

Marcos de Ocotepeque).

1. Se realizo procesó de revisión y ajustes 

de planos del Proyecto de Laboratorio por 

parte de la  Coordinadora de Area de 

Infraestructura, Arq. Daniela Godoy.

2. Se elaboro Oficio 477-UTGP-2022, de 

remisión de  entrega de Formulación 

completa del Proyecto (Planos, 

Presupuesto, Cantidades de Obra y 

especificaciones técnicas. 

3. El informe de equipamiento aún se 

encuentra en proceso de elaboración ya 

que se dio prioridad al equipamiento de 

otros Hospitales como ser:(San Felipe, 

Torax, San Francisco, San Marcos de 

Ocotepeque).

30 BAJA Hospitales Moviles 
Apoyo técnico para la 

recepción

Esta detenido ya que la junta liquidadora de INVEST'H no ha determinado como 

hara la entrega de lso Hospitales moviles porque no quieren hacer ninguna inversion 

adicional

1. La comisión liquidadora de INVEST-H está definiendo los 

terminos en los que entregará los Hospitales Moviles a la SESAL.
1. La comisión liquidadora de INVEST-H está 

definiendo los terminos en los que 

entregará los Hospitales Moviles a la SESAL.

31 BAJA Edificio Rivera
Etapa 1: Formulación de planos 

y presupuesto
Se realizó el Levantamiento del tercer nivel.

1. A la espera de retomar la formulacion de planos y 

presupuesto debido a que estan trabajando con almacenes 

bioologicos a ser entregado el 12 de septiembre 2022.

1. A la espera de retomar la formulacion 

de planos y presupuesto debido a que 

estan trabajando con almacenes 

bioologicos a ser entregado el 12 de 

septiembre 2022.
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Equipamiento de Áreas Críticas de Labor y Parto para los  

Hospitales: Básico Gabriela Alvarado de la Ciudad de 

Danlí, El Paraíso y Hospital General de Santa Teresa de la 

Ciudad de Comayagua 

Resolucion DI-91/2020

Apoyo tecnico Aprobacion 

elaboracion especificaciones 

tecnicas

Aprobacion informes de 

equipamiento

Inspeccion y Recepcion Equipo 

Medico no Medico

Inspeccion obras presintalacion 

(civiles y eelctricas )

Etapa final entrega de los equipos (21 Ítems) , la ejecución de las obras de 

preinstalación  y entrega planta electrica 

1. Se realizo Informe de justificación de adjudicación del 

proyecto "Áreas Ctiticas del Hospital Gabriela Alvarado  y el 

Hospital General de Santa Teresa, 

2. Se coloco la orden compra a la espera de recepcion de 

Equipo 

1.Se colocò la orden compra a la espera 

de entrega del Equipo entre Octubre , 

Noviembre y Diciembre.
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